

MUNDO MUNDILLO

LO QUE CUENTA EL AMIGO PACO

Si situaciones apuradas hay en la vida, ninguna, lector, tan apurada como es la del cronista que, obligado a dar noticias de Sociedad, está más exento de ellas que un Viernes Santo de carne.

Siempre que nos encontramos en esta situación, es decir, con las cuartillas ante nuestra vista y el codo en la mesa, recurrimos a nuestro amigo Paco. Es este amigo nuestro un personaje real, no ficticio como lo son los de casi todos los cronistas que dicen en sus crónicas haber dialogado con la Marquesa de Minglanita acerca de los viajes, bodas, etc., que interesan al cosmos de la «gente bien». No, lector; nosotros no colaboramos con la alta aristocracia, porque no queremos servirnos de gente que presume de sangre azul y escudos nobiliarios, utilizándolo de recovera de noticias. Con Paco, con este hombre que si acostumbras a ir a pasear al Parque Gasset, te habrá importunado alguna vez obligándote a bajar de la acera, nos sobra para quedar «como los buenos», según su expresión.

Hoy nos ha revelado que:

—La bella señorita María Llausás contraerá en breve matrimonio con el joven oficial de Hacienda D. Rafael S. de Molina Portocarrero.

—D. Manuel Tolsada ha sido ascendido a Jefe de Negociado de primera clase.

—D. Emilio Enríquez de Salamanca, obsequió a sus amigos D. Eduardo y D. Rafael Martín L. Salazar, don José Roderó, D. Francisco y D. Rafael Rubio, D. Francisco Recio, D. Angel Moyano, D. Angel Andrade, don José P. Molina y D. Angel Gaité, con un espléndido banquete, en el Hotel Pizarroso.

—El próximo pasado domingo recibió las aguas bautismales en la parroquia de San Pedro, la preciosa niña Julia María de los Dolores, primogénita del director

de *El Pueblo Manchego*, D. Francisco Herencia. La neófito, a la que administró el Sacramento nuestro compañero en la prensa D. Miguel Ruiz, fué ofrecida a la Virgen de los Dolores.

Asistieron las señoritas Dolores Herencia, madrina; María de la Guía y Angeles Colás, Pradito Pérez, Carolina Saúco, Angelita Carrasco, Cortes y Ursula Heras, Everilda Peris, Carolina Berenguer, Josefa Sobrino, Isabelita Lázaro, Humberta Pintor y Pepita G. del Moral; señoras de Herencia, Olivas, viuda de Herencia, P. Molina (D. Angel), Pérez Pastor (D. Enrique), Peris, Rojas, Silva, Pintor, viuda de Gallego, Ruiz de León, y viuda de Lorente; del sexo feo, señores Olivas, Herencia (D. Francisco, D. Manuel y D. Angel), Morales (D. Emiliano), Ruiz (D. Miguel), Pérez Molina (D. Miguel y D. Angel), Pérez Pastor (D. Enrique y D. Alfredo), Rojas, Silva, Barahona, Rolán, Sabariegos, Aguilera, (D. Máteo), García, (D. Alberto), Alumbrosos, Tolsada (D. Francisco), Recio (D. José), Yáner, Maldonado (D. Javier), Relimpio (D. José), Cárdenas (D. Federico), Badía, Cruz Prado, Dorado (D. Alfredo), Gómez Létar, Rodrigo, Piqueras (D. Augusto y D. José), García del Moral, Alvarez, Peris (D. Diego y D. Manuel), Moreno (D. Salvador), Saráchaga (D. Adrián) y Ruiz (D. Vicente).

Como es natural, al terminar el *lunch* bailó el elemento joven, que no olvidará las deferencias que les guardaron tanto los Sres. de Herencia como los de Olivas, y especialmente Doña Julia de Olivas y la bellísima señorita Lolita Herencia.

Y mi buen amigo Paco que no tiene en su meollo más noticias, marcha pausadamente a esa calle... donde por lo visto tiene mucho que hacer.

EL BARÓN DE ROSILLO.



Don Benigno Zubizarreta, que dió su anunciada conferencia acerca del problema feminista.



Don Ramón Ordoñez Beyxer, doctor en Medicina, autor del notable trabajo «Bases esenciales para la paz social» premiado bajo el tema «Los perros de Licurgo», en los Juegos Florales recientemente celebrados en Ciudad Real



Don Manuel Sala Pérez, que disertó días pasados en el Ateneo de esta capital acerca de la importancia de la Geografía.